
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 令和元年度 第１回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

令和元年年７月４日(木)  午後７ 時３０分から 

 

              午後８ 時３０分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：中正美氏、松尾信悟氏、高橋康子氏、横谷希己江氏 

        

 事 務 局： 荒居館長、永瀬主査 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）令和元年度南畑公民館事業の進捗について 

（２）令和元年度運営方針＆事業計画について 

（３）大規模改修工事の設計概要について 

（４）実施計画「農バルプロジェクト」について 

（５）その他 

会 議 資 料 

・令和元年度公民館運営方針＆事業計画 

・なんばた学級全体活動予定表、各種事業チラシ 

・大規模改修工事設計計画書（案） 

・農バルプロジェクトの概要 

・利用のしおり（Ｈ30年度版） 

・富士見の公民館（冊子） 



 

 

開 会 （永瀬主査）      

 

１ あいさつ 

中 議長 

荒居館長 

 

２ 議 題（進行：中 議長） 

（１） 令和元年度南畑公民館事業の進捗について 

館長が資料をもとに概要説明 

① なんばた学級…申込者数９６名。全体学級の年間予定は、別添資料のとおり。   

（参考に、7/17「知っておくと役に立つ相続対策」の資料を配布） 

② 子育てサロンちびっこあおむし…毎月１回。 

・５/９「親子お散歩撮影会」（１７組参加） 

・６/13「子どもと自分を守る防災術」（２１組参加） 

③ わくわく子ども体験室…７月２回。 

・７/25「かご作り」（紙バンド）（定員 20人：２９人申込）〆切 

・７/29「バズーカ砲作り」（定員 20人：２９人申込）〆切 

④ 消防訓練＆ＡＥＤ体験（5/24）４０名参加 

【支援事業】 

① まちカフェ…12/19～毎月第３木曜。同時にワークショップ体験を企画した。 

② なんばたキッチン…７/25（木）12時～カレー（定員 20人：36人申込） 

 

 [質疑・意見等] 

  特になし 

 

（２）令和元年度運営方針＆事業計画について 

館長が資料をもとに、主な事業を中心に概要説明を行った。 

 

[質疑・意見等] 

 委員：地区体育祭はいつ、どこで開催するのか。 

 館長：南畑小が工事中なので、東中学校で１０月１３日に開催する予定。 

 

 （３）大規模改修工事の設計概要について 

    令和元年度に設計、令和２年度に工事予定。 

    設計会社が決定し、今後工事設計の詳細について、打ち合わせをしていく。    

設計が終了するのが今年の 11月の予定である。 

主な改修内容は①内装、外装、屋上等の改修 ②給排水管の更生 ③冷温水発生機

の更新 などである。 

内装・外壁改修、地盤沈下対策、アスベスト対策、工事期間、完全休館期間など 

    業者と協議して決めなければならないことが多い。 



 

 

 

[質疑・意見等] 

 委員：大規模改修工事いつごろから開始されるのか。 

永瀬：来年度の秋ごろからになると思う。10 月末の地区公運審会議では、それらも

含めもう少し詳細に説明できると思う。 

 

（４）実施計画「農バルプロジェクト」について 

    実施計画の資料を基に、館長が説明。農バルプロジェクト事業企画委員会を組織

し、事業に対し市から補助金を出してもらう計画調書を提出中である。来年度以降は

スタンプラリーキャンペーンを企画し、11 月の青空市場で賞品を贈呈する予定。詳

細は別添資料のとおり。 

  

[質疑・意見等] 

   委員：資料にある補助金は、年間の額なのか。 

   館長：初年度（令和２年度）が 40万円、次年度からは 30万円になる見込みである。 

 

３ その他 

① 受動喫煙防止対策について 

    健康増進法の一部改正により、本年 7月から公共施設は基本的には敷地内全面禁煙

となったが、市内公民館の場合は特定屋外喫煙所を設けた（１階外階段横の大金庫

前）。しかし、永久的ではなく当分の間で、そのうち全面禁煙になる予定である。 

    なお、交流センターは敷地に余裕がない等の理由から、初めから全面禁煙。 

  

[質疑・意見等] 

   委員：全面禁煙になるのは、時代の流れなので仕方ないと思う。 

   館長：今回、増進センターから話があったのが急だったので、公民館としては全面禁

煙までの猶予期間をもうけた感じである。いずれは全面禁煙になる予定であ

る。 

 

 

 

           ・次回会議：１０月２４日（木）午後７時３０分～会議室 

 

閉 会 


